

平成18年7月31日

ポリエチレンの価格改定について

日本ポリエチレン株式会社（本社：東京都港区 社長：村上 永一）は、弊社ポリエチレンにつきまして、下記の通り価格改定を実施することと致しました。

米国におけるガソリン需給の逼迫や中東の地政学的リスク等の要因により、原油価格が史上最高値を更新し、石油化学原料であるナフサ価格も記録的な高値圏で推移しています。これに伴い、弊社製品の主原料であるエチレンをはじめ、副原料、燃料や用役、副資材等あらゆるコストが高騰しています。

このような状況のもと、弊社はあらゆる面でコストダウンの取り組みを続けてまいりましたが、もはや自助努力のみによってコストの高騰を吸収することは不可能であり、採算の改善を図るため価格改定をお願いせざるを得ないと判断するに至りました。

記

1. 対象品目： 弊社ポリエチレン全製品
2. 改定時期： 平成18年9月1日納入分より
3. 改定幅： +18円/kg以上

《参考》 ナフサ価格（国産標準ナフサ）

平成18年 第1四半期	46,100円/kg	（確定）
平成18年 第2四半期	48,800円/kg	（速報）
平成18年 第3四半期	55,000円/kg	（見込み）
平成18年 第4四半期	58,000円/kg	（見込み）

以上

【本件についての問い合わせ】

日本ポリエチレン株式会社 総務部 TEL：03-6414-4300